

Mejora relación de E.U.A. y Rusia

Washington, julio 9 (Latin-Reuter). El panorama de las relaciones soviético-estadounidenses está algo más luminoso como consecuencia de acontecimientos recientes, entre ellos el acuerdo Este-Oeste de esta semana en Madrid sobre derechos humanos, dicen funcionarios de los Estados Unidos.

Esos funcionarios entienden que el acuerdo al que se arribó ayer en la Conferencia sobre Seguridad Europea, que crea la posibilidad de una pronta reunión entre los cancilleres soviético y estadounidenses, constituye el más reciente indicio de

cierto ablandamiento de posiciones por parte de ambos bandos.

El convenio que corona la largamente paralizada conferencia, sujeto todavía a aprobación final, incluye un reconocimiento de los derechos humanos aunque menos explícito que lo que quería el Oeste.

El paso siguiente sería una ceremonia en Madrid en las próximas semanas en la que el documento final sería aprobado por los cancilleres de 35 gobiernos, entre ellos el secretario de Estado, George Shultz y su colega soviético Andrei Gromyko.

— Pasa a la página 8 —

Costoso síndrome del siglo actual

Madison, Estados Unidos, julio 9 (UPI). Un joven de 20 años de edad, aquejado del "síndrome del siglo veinte", sobrevive ingiriendo carne de león, fruta Kiwi y agua de perrier, pero el estado de Wisconsin dice que el Seguro Social no puede financiar sus exóticos gustos.

Desde noviembre de 1981, Johan Baaske, de 20 años de edad, ha vivido solo en una cabaña situada en un parque nacional. Sufre de un síndrome caracterizado por la hipersensibilidad a productos químicos y al moderno medio ambiente, dijo ayer su madre Madeline.

"Cualquier producto químico en el agua o la comida así como el aire que

— Pasa a la página 21 —

No vivieron las hormigas a bordo del "Challenger"

Camden, Estados Unidos, julio 9 (UPI). Las primeras hormigas enviadas al espacio fracasaron en sobrevivir el viaje en el transbordador Challenger, pero los autores adolescentes del experimento dijeron hoy que esperan aprender mucho sobre los efectos de la ingravidez.

Ayer varios estudiantes de dos escuelas de Camden, Nueva Jersey, que viajaron al Centro Espacial Kennedy de la Florida, miraron por primera vez el interior del cilindro de un metro que albergaba a las hormigas y numerosos equipos de video.

La colonia de hormigas no será reabierta hasta que vuelva a Nueva Jersey esta semana.

— Pasa a la página 21 —



FAMOSA FABRICA. Munich, Alemania, julio (DaD). La sede central de la famosa fábrica alemana de automóviles y motocicletas, Bayerisch Motoren Werke, "BMW", que fue fundada en 1916, está en este moderno edificio. Ha hecho construir un árbol en flor de plástico que simboliza la paz.

Lissette cantará en "Bellas Artes" de Puerto Rico

San Juan, Puerto Rico, julio 9 (UPI). Los productores de la serie de conciertos que realizará este mes en esta capital Lissette, están invitando a los admiradores de la cantante cubana, radicada en Miami a decirles cuáles canciones les gustaría escuchar en la voz de la intérprete.

Lissette realizará cuatro conciertos en el Centro de Bellas Artes los días 15, 16 y 17 de julio y uno el día 23 en el Palacio de Recreación de la occidental ciudad de Mayaguez.

Lynn Tirado y Milagros Montaner, de Producciones TM, dijeron que la intérprete de "Si un día te sientes solo" y "Salvaje" espera superar el éxito que

— Pasa a la página 8 —

Misterioso mal afecta labor de astronautas

Washington, julio 9 (UPI). Siete de los primeros astronautas en volar en transbordadores sufrieron de mareo espacial, un misterioso mal que según la NASA tiene "el potencial de reducir seriamente la eficiencia de las tripulaciones de transbordadores".

En su primer informe de-

tallado sobre el fenómeno, la agencia espacial sostiene que no ha habido consecuencias serias a causa del problema.

Pero indica que la condición, generalmente temporal, podría desorganizar los programas de misiones, los traslados individuales en el espacio "y posible-

— Pasa a la página 21 —

Aumenta consumo de alucinógenos en E.U.A

Los Angeles, julio 9 (UPI). Las drogas alucinógenas que se popularizaron en la década de 1960, vuelven a ser consumidas por un nuevo mercado que no cree que tengan efectos demasiado perniciosos, indican hoy expertos en el tema.

Una mayor experiencia entre los adictos y la refinación de las drogas están alentando una tendencia en

la costa occidental a usar LSD, PCP y otras sustancias que, según un experto, "se difundirán gradualmente por Estados Unidos hacia el fin de la década".

Según un sicofarmacólogo de la Universidad de California en Los Angeles, Ron Siegal, se están obteniendo "informes sobre un renacimiento del uso del LSD en las grandes ciuda-

— Pasa a la página 8 —

A.L. está más unida en cuestiones espaciales

Naciones Unidas, julio 9 (UPI). Los países latinoamericanos surgieron hoy como un bloque poderoso dentro del Comité del Espacio de las Naciones Unidas, lo que les permitirá lograr beneficios en los campos, políticos, técnico y jurídico, señalaron hoy fuentes diplomáticas.

Argentina, Brasil, Colombia, Chile, Ecuador,

México, Uruguay y Venezuela, en una acción coordinada presentaron un documento de trabajo que les permitió imponer casi la totalidad de sus puntos de vista durante las sesiones del Comité, que acaba de finalizar tres semanas de debates sobre la exploración y uso del espacio con fines pacíficos.

— Pasa a la página 8 —

En el espacio se puede vivir más que en Tierra

Mountain View, Estados Unidos, julio 9 (AP). La gente que pase su vida en la ingravidez del espacio puede vivir más tiempo que en la Tierra, pero podría perder el uso de los principales huesos y músculos, según investigadores de la Administración Nacional de Aeronáutica y Espacio.

"Ello no significa que la gente pueda vivir eternamente", dijo el doctor Jaime Miguel, neurobiólogo y experto en gerontolo-

gía del Centro de Investigaciones AMES de la NASA. "no se trata de la fuente de la juventud".

Pero es una mirada de los investigadores de la gente que pueda pasar sus años entre las estrellas, con sus cuerpos siempre libres de la gravedad terrestre.

A través de la respiración las células del cuerpo se van oxidando progresivamente, "y ésta puede ser la causa principal del envejecimiento", dijo Miguel.



REALIZADORA. Roma, julio (ANSA). Monica Vitti debutó en la producción totalmente suya "Fugitiva" y es felicitada por Carlo Verdone debido al éxito logrado en las presentaciones televisivas, tal como lo demuestra la crítica y el numeroso público.

Absurdo gasto militar señala secretario N.U.

Ginebra, julio 9 (UPI). Los gastos militares mundiales se han vuelto algo "absurdo", manifestó hoy el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar.

"En 1983, los gastos militares mundiales se acercan rápidamente a los 800 mil millones de dólares, dijo Pérez de Cuéllar en la sesión de verano del Consejo

Económico y Social de la ONU.

"Tamaño magnitud me desconcierta", señaló. "Según mis cálculos aproximados, la cantidad total de ayuda oficial a los países en vías de desarrollo en un año entero iguala a 18 días de gastos militares".

"En algún momento este absurdo —no hay otra pa-

— Pasa a la página 21 —

Mañana estudian acción de la mujer en la A.L.

Quito, julio 9 (Latin-Reuter). La Asociación Latinoamericana para los Derechos Humanos (ALDHU) y el Instituto Latinoamericano de Investigaciones Sociales (ILDIS), anunciaron que el lunes se iniciará en Quito, un seminario internacional sobre la participación de la mujer en la de-

fensa de la democracia en América Latina.

"Los problemas de la construcción de democracias participativas en los países latinoamericanos sin dictadura, de estabilización y pacificación sin intervención extranjera en América Central y el Caribe

— Pasa a la página 8 —

Récord de condenados a muerte hay en los E.U.A.

Washington, julio 9 (UPI). Al concluir 1982, había en los "pabellones de la muerte" de Estados Unidos, 1,066 condenados, la cifra más alta en toda la historia norteamericana, dijo el Departamento de Justicia.

De acuerdo a una información dada a conocer ayer por la Oficina de Estadísticas Judiciales, la cifra récord refleja un aumento en el número de sentencias en años recientes

tes y el efecto de prolongadas apelaciones.

En la cifra se incluye a 1,050 presos estatales, incluidas 13 mujeres y seis hombres condenados a muerte por tribunales militares.

Las 13 mujeres aguardan en los pabellones de la muerte de ocho estados. De ellas, cuatro se hallan en Georgia. También en este caso, se trata de la cifra

— Pasa a la página 21 —



OPERA BUFA. Schwetzingen, Alemania Occidental, julio (DaD). Escena de la ópera bufa "La gata inglesa" del compositor alemán Hans Werner Henze. Es una "historia para cantantes e instrumentalistas" que en la ciudad de Schwetzingen ha sido acogida con diversidad de opiniones.